Jörg Gleisenstein Stadtverordneter Bündnis 90/Die Grünen Fraktion Die Linke

Frankfurt (Oder), den 1.3.2011

Kleine Anfrage

Konzessionsverträge für kommunale Strom und Gasnetze

Nach dem Energiewirtschaftsgesetz ist das Auslaufen eines Konzessionsvertrages für das kommunale Strom- und/oder Gas-Netz spätestens zwei Jahre vor Ablauf das Enddatum des Konzessionsvertrags im Bundesanzeiger zu veröffentlichen. Unterbleibt diese Veröffentlichung und schließt die Stadt vorzeitig z.B. mit dem bisherigen Netzbetreiber einen neuen Vertrag ab, ist dieser rechtlich unwirksam.

Die Verträge laufen meistens über 20 Jahre. In Brandenburg wurden viele Verträge mit Netzbetreibern zwischen 1991 und 1993 abgeschlossen haben.

Deshalb frage ich:

- 1. Wann laufen die Konzessionsverträge (Strom, Gas) der Stadt Frankfurt (Oder) aus?
- 2. Wie viele Vertragsgebiete gibt es in der Stadt Frankfurt (Oder) (jeweils für das Stromund Gasnetz)?
- 3. Wie sieht das Verfahren zur Veröffentlichung und Suche nach einem zukünftigen Betreiber aus?
- 4. Welche Ziele hat die Stadt bei der Neuverhandlung der Verträge?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung.